

干布小学校だより

2月号 R7.2.26
天童市立干布小学校
校長 多勢 弘子

児童会の成長と新たな挑戦

～心も学校もきれいな学校をめざして～

●一年間の成果を堂々と発表

先日、児童会の年間の振り返りが行われました。どの委員会も、自分たちで考え、企画し、実行することで、楽しい学校生活をつくろうと一生懸命に取り組んできたことが伝わってきました。子どもたちはその成果を堂々と発表し、一年間の成長を実感できる素晴らしい時間となりました。

●「健康委員会」と「体育委員会」に分けた活動へ

本校では委員会組織について児童で検討して決めています。今年度は、いんどり委員会を「健康委員会」と「体育委員会」に分けるという試みがありました。それぞれの委員会が役割を明確にし、より充実した活動を行うことができました。自分たちの学校をより良くしたいという思いが形になった、素晴らしい取り組みでした。

体育委員会では、学校の体育環境を整えるために、ボールの空気入れや体育館用具室の整理整頓に取り組みました。また、縄跳び週間では、カードを作成し、跳び方のお手

本動画を配信するなど、楽しみながら運動ができる工夫をしました。さらに、長距離走奨励期間には休み時間にBGMを流し、雪はきや落ち葉はきにも力を入れるなど、学校全体が健康的に活動できるよう、幅広い取り組みを行いました。

また、ほかの委員会も、それぞれの課題に応じた提案を掲げ、工夫を凝らした活動を行いました。放送委員会では、給食時間をより楽しんでもらえるための放送内容を考えたり、図書委員会では本に親しめるようなイベントを企画したりするなど、子どもたち自身が学校をよりよくするために主体的に取り組んできたことが伝わってきました。

●来年度のテーマは「心も学校もきれいな学校」

来年度に向けては、「心も学校もきれいな学校」にすることを目指し、さらに楽しい学校づくりに挑戦していきたいと、子どもたちからも意見が出されました。日々の掃除に励む姿とともに、「友達に話しかけ



5年生が実施しているアンケート

るときは言葉を選ぶことが大切」や「いやなことを言われても冷静に対応することが安心して過ごせる学校につながる」という声があり、互いに気遣いながら生活する大切さを実感しました。

●5年生がつくる新たな委員会

さらに、来年度の委員会づくりは5年生が中心となって進めています。どんな学校にしたいか、そしてどんなことができたなら楽しいかを問うアンケートを実施し、その結果をもとに新たに5つの委員会を発足する予定です。どの委員会ができ、どんな活動が展開されるのか、子どもたちの自主性と創造力が輝く未来がとても楽しみです。これにより、来年度は「心も学校もきれいな学校」そして「楽しい学校」にさらに進化していくことを期待しています

第2回 学校評議員会(兼)いじめ防止対策推進委員会より

2月7日(金)開催

年2回、本会を開催し、授業参観後に児童、保護者アンケートを通じて、学校の現状と今後の取り組みについて、委員の皆様から貴重な意見をいただいております。

授業参観では、落ち着いた雰囲気の中で学年に応じた指導が行われ、児童同士が協力し合って学ぶ姿が印象的とのことでした。この姿勢は今後も大切にしていきたいと思っております。

次に、地域との連携が高く評価され、子供たちがふるさとを愛する心を育む活動に感動の声をいただきました。今年度は5年生のオ

リジナル菓子である最上紅花とぶどうの琥珀糖をフィンランドで販売し広めたことや6年生が修来太鼓を復活させ福祉施設を訪問するなど、地域貢献活動がさらに広がっています。今後も地域課題解決を柱に子供たちの探究学習を進めていきたいと思っております。

また、タブレットを活用した学習が進んでおり、児童たちはノートとタブレットを使い分け、自分に合った学び方を選んでいる姿が素晴らしいとの意見をいただきました。今後も、時代に合った学びのスタイルを進めていきたいと考えています。

一方、いじめ防止対策につ

いても意見をいただきました。保護者間での理解に差があるのではないかと指摘を受け、学校としては丁寧に対応し保護者の意見を尊重しながら取り組んでいることをお伝えしました。今後も、さらに細やかな対応をしていきたいと考えています。

委員の皆様からのご意見を受け、今後も子供たちの成長を支える環境づくりに努め、学校、地域、保護者が一体となって支え合う教育を目指していきます。引き続き、皆様のご支援を賜りますようお願い申し上げます。



主な行事予定

- 3日(月) 安全点検
- 5日(水) 朝会(歌)
- 13日(木) 式練習①
- 17日(月) 式練習②(総練習)
- 18日(火) 修了式 通知表配付 卒業式準備
- 19日(水) 卒業証書授与式
- 20日(木) 年度末・年度始め休業(～4/7(月))
- 21日(金) 春の四谷交歓会(～23日)
- 27日(木) PTA 会計監査 教育後援会会計監査



そば粉のマフィンに感謝を込めて

6年生が栽培したそばの粉でお菓子をつくり、保護者やそば作りでお世話になった方々へプレゼントしました。山形のそばの魅力や遊休農地課題のヒントになったようです。

学校の様子は随時学校ホームページでお知らせしております。ぜひご覧ください。
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>

